

Thriller écolo

Après *Le jour où Apple a acheté la Grèce*, l'avocat et écrivain genevois Jean-Cédric Michel signe son nouveau livre, *Ministère mondial du climat*, un thriller au rythme vif sur fond de réchauffement climatique, de lenteur des gouvernements et d'activistes à la limite de l'écoterrorisme. Le thriller débute fort avec une sommation très sérieuse envoyée à 672 des entreprises émettant le plus de CO₂ les enjoignant de réduire leurs émissions de 2/3 d'ici 2030, sinon les activistes auteurs du message s'en chargeront. Personnage central du roman, Gully Samoza se retrouve mêlé à l'histoire quand une mystérieuse femme blonde frappe à sa porte, dans la Silicon Valley, pour l'exhorter à rejoindre ces activistes. Les chapitres courts, les dialogues précis et l'intrigue bien menée tiennent en haleine le lecteur jusqu'à la dernière ligne.



Ministère mondial du climat,
de Jean-Cédric Michel, éd. Librinova

O.H

DÉCODAGE
Le cardon, plat traditionnel des Fêtes

ECONOMIE
Le nouveau business model des stations de ski

ECONOMIE
Première tour en structure bois en Suisse romande

S'ÉVADER
Le Léman Express s'expose

DÉCEMBRE /21